Quienes Somos

Colaboradores

Términos de Uso

Paute Aquí

Contactenos

## Productores de cacao en Putumayo, reciben puntos de acopio para impulsar sus procesos agropecuarios

Publimayo

Publimayo

28 noviembre, 2021 por MiPutumayo

Síguenos / Me Gusta :



MiPutumayo

Home

Quienes Somos

Colaboradores

Términos de Uso

Paute Aquí

Contactenos



Putumayo, 24 de noviembre de 2021. 150 familias ubicadas en los municipios de Oritoy Valle del Guamuez (Putumayo), podrán desarrollar empresa cooperativa inclusiva y sostenible alrededor del cultivo del cacao. Lo anterior, por medio de la iniciativa Agroemprende Cacao, un programa liderado por la organización canadiense Socodevi, con el cofinanciamiento de Ecopetrol en esta región.

Agroemprende Cacao es un programa financiado y respaldado a nivel nacional por el Gobierno de Canadá, Ecopetrol, Gran Tierra Energy, Grupo Prodeco, Mansarovar Energy Colombia, Repsol, GIZ y la Cancillería de Colombia; y articula esfuerzos con Furatena Cacao, Conservación Internacional y la Compañía Nacional de Chocolates, impulsando el establecimiento y manejo de 3.300 hectáreas de cacao en cinco 5 regiones de Colombia, beneficiando a más de 5.000 empresas familiares cultivadoras del grano.

En el Putumayo el principal fortalecimiento será dirigido a la Asociación de Productores de Cacao de Orito (Asoprocao) y la Asociación de productores de cacao dela Florida (Asoprocaf), que encendieron sus máquinas este 30 de noviembre para desarrollar procesos estandarizados de calidad en la cosecha y poscosecha de las 331 mil hectáreas disponibles que hay de cacao en la región, según datos del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

Asoprocao está conformada por 105 socios y socias, de las cuales 33 son mujeres y 72 son hombres, así que más del 30% de la asociación está representada por mujeres. Este grupo de cacaoteros y cacaoteras habitan en el municipio de Orito Putumayo, veredas, Achiote, Brisas Del Guamuez, Cabañas del Guamuez, Calimonte, Campobello, El 35, El Azul, El Caldero, El Mirador Sector Alto, Guayabal, La Ruidosa, Montebello, Naranjito, Nuevo Horizonte, Paraíso, Sabalo, San Andrés, San Juan De Las Palmeras, Siberia, Silvania, Villa De Leyva y Villa Luzon De Agua Blanca.

## Google AdSense

Por su parte, Asoprocaf, es una organización social de cacaocultores de la vereda La Florida ubicada en el municipio del Valle del Guamuéz. La organización está compuesta por 54 asociados, de los cuales 30 son hombres y 24 son mujeres. La mayoría son empresarios del campo dedicados a la producción, transformación y comercialización del cacao natural con altos estándares de calidad, bajo sistemas agroambientales y actividades complementarias como el agroturismo que garantizan la conservación y preservación de la Amazonía.

James Andrade, representante legal de Asoprocao, afirmó que gracias al proyecto Agroemprende Cacao "se han fortalecido en aspectos como el socio-empresarial, ambiental, igualdad de género, entre otros, lo cual, ha permitido que los productores que conforman la asociación, puedan impulsar actividades como la siembra, la rehabilitación y la comercialización del cacao cosechado a través del nuevo punto de compra"

De acuerdo con Rubén Escamilla, representante de Socodevi en Colombia, "a la fecha, desde la iniciativa Agroemprende Cacao se ha realizado una inversión de 3.866 millones de pesos, con el objetivo de mejorar la productividad y la calidad de los cultivos de cacao en Putumayo, establecer una empresa asociativa regional con enfoque cooperativo comercial y aumentar el liderazgo femenino en las organizaciones, con la conformación de una red de lideresas en los municipios de Valle del Guamuez, San Miguel y Orito, donde se ejecutan estas actividades".